

Glückwunsch des Zentralkomitees zum 83. Geburtstag des Genossen Marcel Cachin

Teurer Genosse Marcel Cachin!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Dir zu Deinem 83. Geburtstag seine brüderlichen Grüße und wärmsten Glückwünsche.

Dein langes Leben war ausgefüllt mit zähem, ununterbrochenem Kampf für die Rechte der Werktätigen und die Verteidigung ihrer Interessen. Der Grundzug dieses Kampfes war die unversöhnliche Gegnerschaft gegen Imperialismus und Krieg, die Liebe für den Frieden. So bist Du zu einem leuchtenden Vorbild des proletarischen Internationalismus geworden, dessen festes Fundament die Treue zur Sowjetunion ist.

Die deutschen Arbeiter wissen, daß, trotz der schweren Leiden, die der deutsche Imperialismus und Faschismus während dreier Aggressionen über Frankreich gebracht hat, Du stets ein Freund der fortschrittlichen Kräfte im deutschen Volk geblieben bist.

Heute, da sich wieder das Gespenst des deutschen Militarismus drohend an Frankreichs Grenzen erhebt, versichern wir Dir, Genosse Marcel Cachin, als Vertreter des friedliebenden, seine demokratischen Freiheiten und nationale Unabhängigkeit leidenschaftlich verteidigenden französischen Volkes, alles daranzusetzen, daß sich die deutschen Werktätigen nicht für die Interessen der Krupp und anderen Rüstungsmagnaten und ihrer amerikanischen Hintermänner mißbrauchen lassen. Wenn sich die französischen und deutschen Werktätigen im Kampf um den Frieden die Hände reichen, dann müssen die Aggressionspläne der amerikanischen Imperialisten und ihrer westdeutschen Lakaien scheitern.

In diesem Sinne wünschen wir Dir, teurer Genosse Marcel Cachin, daß Du bald gesund wirst und lange Jahre im Frieden leben und für das Glück und die Freundschaft unserer beiden Völker wirken kannst.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 20. September 1952